



## 1 + 1 = ∞ (無限の可能性)

校長 星美登里

12月14日(木)小春日和の中、練馬区内の特別支援学級4校が集まって合同サッカー大会がありました。この大会にみなみ学級も参加して、見事に優勝しました。

実は、みなみ学級は去年も参加したのですが、1勝もできませんでした。今年は、ぜひ1勝しようという強い思いをもって練習に励んできました。練習が実を結び快進撃を続け、優勝できたのです。みなみ学級の子供たちの笑顔は、優勝できた喜びと充実感でキラキラと輝いていました。私は、試合を見ながら、子供たちが昨年の試合よりも2つの点から成長したなあと感じていました。

1つめは、子供たち一人一人のサッカーの技が上手になっていたことです。みんながボールを意識し、真剣な顔つきでボールに向かっていきました。ボールを蹴る力やコントロールが付き、昨年よりもボールがつながるようになっていました。

2つめは、チームで助け合って協力ができていたことです。攻めるとき、守るときの自分の役割を自覚していると感じました。一人一人がうまくなっただけでなく、自分の役割を果たして助け合っていたことが、チームを更に強くしました。一人一人がチームを意識していくと、チーム一人一人の力をただ足し算したよりも更に強いチームになるのです。1 + 1が無限の可能性をもつ。3にも4にもそれ以上にもなることがあるのです。それを、みなみ学級の子供たちに教えてもらいました。

2学期は、移動教室・宿泊学習、遠足、展覧会と、様々な教育活動をとおして一人一人の成長が見られた学期でした。これからも、教職員一同「チーム南田中」として、子供たちのよさや可能性を活かし、子供たち主体の教育活動を展開していきたいと存じます。

平成29年も終わりを迎えるにあたり、これまでの皆様の温かいご支援・ご協力に心より感謝申し上げます。新しい年もどうぞよろしく願いいたします。

### 「夢先生」による夢の授業！「JFA こころのプロジェクト夢の教室」

プロ野球(阪神タイガース)・坂本 誠志郎 選手 (5年1組)

プロキックボクサー・丹羽 圭介 選手 (5年2組)

12月20日(水) 1, 2校時(2組)・3, 4校時(1組)に「夢先生」の授業がありました。まず、体育館で先生のすばらしいプロの技を感じてから、みんなで協力してゲームをしました。その後、各教室で先生の今までの人生を振り返りながら、夢をかなえる上で大切なことを教えてくださいました。

「人や環境のせいにはせず、今日一日を大切に生きていくこと、自分と向き合って行動することが大切です。」(丹羽圭介選手)

「悔しい思い、情けない思いを糧にして大きくなってほしい。一つ夢をかなえることで、次の夢につながります。」(坂本誠志郎選手)



## 冬季休業日の生活指導について

### 充実した生活を送るために

#### (1) 家庭や地域の一員としての自覚を育む

年末年始を迎えるにあたり、家庭の仕事を分担したり、地域や家族の行事に参加したりするなど、家庭や地域の一員としての自覚を高める機会を作るようにしてください。そのためにも、あいさつをきちんとさせてください。

#### (2) 交通安全に気を付ける

自転車の乗り方に注意が必要です。学区内の坂道を勢いよく下る傾向が見られます。また、信号のない交差点や横断歩道のない道への飛び出しをしないなど、道路の正しい横断の仕方を含めた交通ルールを守るようご確認ください。

#### (3) SNS 家庭ルールの徹底

ネットに潜む危険や友人関係のトラブルなどに巻き込まれる可能性もあります。夏休みに作成した SNS 家庭ルールを見直し、徹底するようにしてください。見直したルールについて、冬休み明けに別紙にてお知らせくださいますよう、ご協力をお願いいたします。

#### (4) 不審者・不審電話に注意

学校では、「いかのおすし」の合言葉で指導しています。(知らない人に絶対ついて**い**かない・知らない人の車には絶対**の**らない・危険を感じたら**お**おごえで**す**ぐに**し**らせる)

不審者に遭遇した場合は、すぐに警察に連絡してください。警察官がすぐに現場に駆け付け、不審者の特定や二次被害の防止につながります。

また、名前や電話番号等を聞き出す不審電話が区内でかかってきています。お子様が手に取りやすい場所等に名簿を置かない、「知っているも教えない」などを改めてご確認ください。

#### (5) 火遊びに注意

空気が乾燥している時期です。火災につながることもありますのでマッチやライターを使っての火遊びに注意してください。

#### (6) トラブルを未然に防ぐ

冬季休業日は、全国的に金銭にかかわるトラブルが毎年多いようです。ゲームセンターなどの遊技場への出入り、お金を所持しての行動は子供だけで行わないようお声かけください。

**万が一、事故等が発生した場合は、学校までご連絡いただけますようお願いいたします。**

#### ☆ 学校関係者評価へのご協力を

##### ありがとうございました

ただ今、集計・状況把握を行っています。教職員全員で結果を共有し、本校の教育活動について、今年度の反省および来年度の計画に生かしてまいります。結果等につきましては、学校だより増刊号にてお知らせいたします。

#### ☆ 1月土曜授業（学校公開）のご案内

1月13日（土）に行います。時間割や授業内容につきましては、学年だより・連絡帳等で確認願います。

この日は児童下校後、PTAによるクラス集会在予定されていますので、併せてご確認ください。

#### ●小中一貫教育の取組

##### 「シューズバンク・プロジェクト」に向けて

本年度も集会委員会が中心となって、フィリピンの子供たちにサイズが合わなくなった靴を贈るプロジェクトを南が丘中学校と南が丘小学校の協力を得て実施します。いらなくなった靴が出ましたら、保管いただきますようお願いいたします。

#### ～1月の主な行事予定～

(数字)は学年です

7日(日) 冬季休業日終	15日(月) 避難訓練・煙体験
8日(月) 【祝日】成人の日	16日(火) 社会科見学(6)・校内書き初め展始
9日(火) 3学期始業式(下校 13:20) 給食始	20日(土)～25日(木) (区連合図工展)
身体測定(56) 学区域パトロール(下校時)	23日(火) オリパラ授業(456)
10日(水) 身体測定(34)	25日(木) 美しい日本語の話し方教室(6)
11日(木) 身体測定(12)	27日(土)・28日(日) (区連合書きぞめ展)
12日(金) 読み聞かせ・身体測定(み)	29日(月) クラブ見学(3)
13日(土) PTA クラス集会(児童下校後)	